



El 51% de los colombianos votaría en un referendo por la paz **Caracol Radio** | 05/12/2015

El ejercicio que se adelantó en 45 municipios de todas las regiones del país arrojó que un 65,8 por ciento de los colombianos respaldaría el **referendo** como mecanismo de validación popular para los **acuerdos de La Habana**.

La encuesta refleja además que a pesar de las coyunturas del proceso el respaldo de la gente hacia la salida negociada al **conflicto** permanece estable en alrededor del 53 por ciento respecto al año anterior.

Sin embargo y a pesar de que creció la actitud positiva frente a temas relacionados con el **postconflicto**, las concesiones en materia política y de **justicia transicional para la guerrilla** siguen teniendo altos índices de desaprobación cercanos al 65 por ciento.

Al medir el apoyo por regiones a las negociaciones de paz, la Costa Caribe, Bogotá y el oriente del país reflejan el mayor índice de respaldo.

Hay que destacar que si bien hay un respaldo en general a la necesidad de terminar el conflicto hay escepticismo en cuanto al tiempo de la negociación y el éxito de la **desmovilización** total de la guerrilla.

El 71 por ciento de los encuestados cree poco o nada posible que se acaben las Farc después del proceso de paz y el 76 por ciento ve poco probable que la negociación termine antes de un año.

[Cerrar](#)

Derechos Reservados. Caracol S.A. www.caracol.com.co